



Voyage à Lorient : ils sont bien arrivés !

publié le 28/06/2023

Les élèves de la Classe Défense et Sécurité Globale, partis lundi au petit matin, sont bien arrivés à Lorient le jour même et ont pu entamer leur séjour selon le planning prévu.

Si la déconnexion est dure autant pour les parents que pour les enfants, tout se passe pour le mieux.

Leur retour est toujours prévu pour vendredi soir sur les coups de 19h30.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.